



Vol.59

8月号

(2021.8.25発行)

26

# ねこのチ通信

おまたせいかいはいた 一般 残暑が体にこたえます。

みなさまこんにちは。いつもありがとうございます。コロナ禍も変わらず、「利用頂きました」感謝申し上げます。さて! みなさまは趣味はありますか? カーボスが最近ハマっているのは...人間を食べることであります。(笑)魚を食べることです。矢印からグリルやメタカラ等を頂いたのがモチカケで、たたか水槽で食ふるのも(エアーアヒータないで、マト)色を入れて観察しています。いまオオカミには、グリル5匹、スマセビ大中小計5尾、ハゼ大小各1匹、赤魚1匹、メタカラ3匹、ヤンボウニシヌコ、タツノハタハタ山。書き出しきみまとまとめたがハタハタ山にあります。実際は小さいスペースで食べ事ができます。ヤンボウニシン直径3cmぐらよく見るとキモいですが、オオカミについた水ゴケを食べてから掃除したくてすみません。グリルをすく水草とともに水槽に入れヒンテリアとともにピタリ! ステキな癒やし空間になります。

幸運ホレモンのオキドツンが「出るのよ」とのげにカーボスは植物を育てる事や車も可かを育てることであります。人間観察も大好物(笑)まとめると... 植物と車の愛好家で「ライブしながら人間觀察&分析をして、人間と魚を育てるのが趣味でことなります。他人とあまり関わってないので、またひとりごとみたいだ。どうぞ」とい、カーボスの生態についてお詫びでした(終) 二回ほりか本多殿的な話を準備におまかせ、

## SDGs Sustainable Development Goals (持続可能な開発目標) てなに?

エステーリーズと読みます。2015年~2030年に17の目標を国連で定め世界一丸となつて取り組もう! というものであります。たぶんいい解説を貰ふと要は「みんなの貧困をなくしていさせ」とことがなと思います。あたりまえの事があたりまえでできたりしない世界にならざりであります。本国連で開かれたサミットの中で国際社会共通の目標としてSDGsが定められました。カーボスが感じたところは、SDGsのところは倫理観、道徳観が失われてしまつたから、利己主義が横行しているんじゃないかなと。金やオモカジを得ず多くが最高の人生にするまいとするのに! と思ふのです。だからこそネタにして失敗でも答えてるべきですよ。

みなさま  
SPGs  
カトバ  
開拓者と  
ありますから

## 哲学の部屋

死生観が道徳を全般える シ西部邁

最近の世の中を見て。。。 ④

カーボスは数ヶ月前から月に2~3回ニュースを見なくなっていました。でもトヨニュースやコロナウイルス、ワクチンについての不安感などなどで、よく身近な人々から聞かれていました。最近この雰囲気...私が証券会社の時に感いたアレと似てます!!! 「セイリング・クライマックス」様や、20方はご存知かと思ひますが、これは、とにかく不安で不安で下落精神的に耐えられないから壳、ちやう! という下落最終局面のまさに心理的要因による大暴落を表現したコトバ。ついで、アリストがTV等で、暴落の根柢をまたじやかに後講評してましたよね。今の世の中こんな感じじゃない。あとは、良くなるだけ。

SDGsのところも書いてあります。道徳観が失われた世の中、どうすればいいか? 道徳観を取り戻すための方法などは語り合ふ、という事。日本では具体的な金(カネ)の話、自分の手はついてしまうことがタブーみたいなことがあります。だけどそれってすごく大事なことを考えます。経済でも何でもそれが「ゴールを決めて逆算し、今すべき事を考える。つまりモノについて考え事ができれば、時間、お金の使い方、人との関わり方、生物をどのようにして大切にすることがわかるって事です。※オススメ書籍「国民の道徳、西部邁氏がおつり本多